



ANNEE 2002 - 2003

Président

Frédéric FILLY



ROTARY CLUB DE PONTOISE

1660ème District

BULLETIN DU CLUB

REUNION STATUTAIRE n° 13

du 23 octobre 2002

- Président de séance : Frédéric FILLY
- Absents excusés : Charles FINKELSTEIN, Michel LALANNE, Pascal LANGLET,
Patrick LECOMTE, Paul PARCILLIE, Jean QUENTIN,
Ludwig SIEBECKE.
- Présence extérieure : Patrick LECOMTE à Madagascar.
- Anniversaires : Claude VALANTIN le 21 octobre (fêté joyeusement)
Jean-Claude MONTI le 17 octobre

Le Président ouvre la séance à 20 h 20 en présence de 21 Membres + 1 + 1

La soirée « Coin du Feu » ayant été organisée de main de maître par Jacques VALADON, ce dernier est reconduit unanimement dans ses fonctions.

Stéphanie MALHERBE nous remercie épistolairement pour le chèque de 500 € remis par le Club en vue de sa mission en Colombie.

Reçu une carte de Patricia qui a semble-t-il passé un agréable séjour dans l'ex ile Bourbon.

Bulletins reçus de Cergy et St-Cloud.

./.

DATES A RETENIR

<i>Mercredi 20 novembre</i>	Don du sang au CHR de Pontoise
<i>Samedi 23 novembre</i>	Conférence de District à Sciens Po à Paris
<i>Vendredi 29 novembre</i>	Banque alimentaire) Centre Leclerc à Osny
<i>Samedi 30 novembre</i>	« «)

Conférence de Bernard LECANU

Fort de ses nombreux séjours en Israël 5 ans durant, dans le cadre de son activité chez AMP, Bernard LECANU nous parle avec passion de la courte histoire de l'Etat d'Israël.

Quelques notes prises à la volée :

- 1947 – création de l'Etat d'Israël par les Ashkenaze (venus essentiellement de l'Europe de l'Est) dans le but de bâtir un état moderne et d'apprendre à se battre pour le défendre.
- 55 ans après l'indépendance, c'est toujours et encore un pays en guerre, entouré de toutes parts d'ennemis qui veulent rejeter ses habitants à la mer.
- Trois ans de service militaire obligatoire pour les hommes et deux ans pour les femmes.
- 60 % du salaire va en impôts pour l'armée.
- le peuple israélien travaille et se battra jusqu'au dernier pour que l'Etat d'Israël perdure.
- Les Sefarade (venant du pourtour méditerranéen) sont arrivés après l'indépendance et sont aujourd'hui majoritaires.
- JERUSALEM a été récupérée à l'issue de la guerre des 6 jours.

Bernard clôt sa causerie à l'issue de questions pertinentes sous une salve d'applaudissements.

Hervé COUSIN

Bulletinier d'un soir